

# CAHIER D'ACTEUR N°

## Contribution de la Ville de Saint-Avold



Ville de Saint-Avold

### SYNTHESE

***La Ville de Saint-Avold accueille de façon très positive le projet d'implantation d'une usine de production d'hydrogène sur le site de l'ancienne centrale à charbon Emile-Huchet.***

Pour la Ville, ce projet présente plusieurs aspects positifs :

Le projet répond pleinement aux objectifs du Projet de Territoire du Warndt Naborien (PTWN). Il contribue à la redynamisation économique du territoire, et participe à la réalisation des objectifs nationaux en matière de décarbonation de l'industrie et de production des énergies renouvelables.

La Collectivité voit aussi très favorablement les synergies qui pourront se développer à l'échelle territoriale : lien avec la chimie verte (Parkes), lien avec la plateforme Chemesis, opportunités diverses au titre de la coopération transfrontalière et européenne.

Les investissements prévus vont générer de nombreux emplois directs et indirects, ainsi que remplir les carnets de commandes de nos entreprises.

Afin d'accompagner ces retombées, la Collectivité développe en complémentarité avec la Communauté d'agglomération des politiques publiques ambitieuses pour développer la qualité et la diversité de l'habitat sur son territoire, pour renforcer l'attractivité des commerces et des services, ainsi que pour moderniser ses services et ses équipements publics.

Enfin, ce projet démontre que notre territoire est attractif et capable d'accueillir de tels projets industriels. Cet investissement renforce l'image de notre territoire sur sa capacité à accompagner le développement industriel et sur sa volonté à l'inscrire dans le cadre d'une politique environnementale vertueuse.

Contact : Cabinet du Maire  
[cabinet@mairie-saint-avold.fr](mailto:cabinet@mairie-saint-avold.fr)